



Tatebayashi Young Entrepreneurs Group 45th Anniversary

祝辞



館林商工会議所
会頭

正田 隆

館林商工会議所青年部が創立 45 周年を迎えられましたことを心からお慶び申し上げます。

当青年部は、昭和 54 年 11 月に創立されて以来、高い企画力と力強い実行力により時代の変化に対応したさまざまな事業を展開され、地域経済の発展や活性化に大きく貢献してこられました。例年行われるミス館林フラワーレディコンテスト、館林まつり、七夕まつり、イルミネーション事業の実施、麺ー1 グランプリ事業への協力、婚活事業など数々の実績を残され、青年部の活動は常に時代をリードし、新しいことにチャレンジしつづける姿勢は誠に心強い限りであります。またその情熱を継続していくために掲げた「会員 100 名体制」の目標に沿って活動され、志高き若手経営者が相集っておりますことは誠に喜ばしく、ここに改めて会長をはじめ役員、部員の皆様方に心から敬意を表する次第でございます。

現在の経済状況は、物価高による内需の低迷を背景に景気は足踏みしていると感じられます。そのような中でも輸出産業等は好調であるような現状から、バランスの取れた経済政策を行っていくことの難しさを再認識しております。

このような状況の中、企業においては経営の第一線で活躍されておられます青年部の皆様が、青年部活動で培われた新しい発想、あふれるアイデア、機敏なフットワークと会員相互のネットワークで急速に進展する人口減少社会においても、果敢に挑戦されて活路を拓いてゆかれますことに、ご期待申し上げるところであります。

私ども親会も商工会議所の使命をしっかりと踏まえ、これまで以上に青年部との協力体制を強固にして、活発な事業活動を展開してまいりたいと存じます。今後とも商工会議所活動に対しまして、より一層のご支援・ご協力をお願い申し上げます。

結びに、この 45 周年を契機として、心新たに、未来へ向け開かれた青年部としてさらに飛躍されますようご祈念申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。